

"Que 20 Años no es Nada..."

## En 1990, los Militares Argentinos Entregarán el Poder a los Civiles

BUENOS AIRES, 4 de septiembre.— El matutino *La Prensa* informó hoy aquí que el documento elaborado por el Ministerio de Planeamiento y aprobado por la Junta Militar argentina, denominado Proyecto Nacional, establece que se traspasará el poder a los civiles dentro de 14 años.

El documento aún no se ha dado a conocer oficialmente, pero dicho periódico afirma haber tenido acceso a los originales.

Según la versión de *La Prensa*, cuando las Fuerzas Armadas asumieron el poder "concluyó un ciclo histórico y comenzó otro nuevo, fundado en un nuevo proyecto nacional y en una nueva República".

"La etapa fundacional no es la obra de un instante, ni de un gobierno", dice el documento, y agrega que "la compleja responsabilidad asumida por las Fuerzas Armadas no tiene parangón en nuestra historia".

La definición de metas del Proyecto Nacional, someterlas luego a consultas de los sectores de la producción y la industria, profesionales y políticos y, finalmente, ejecutarlas, llevaría 14 años, indica la mencionada versión.

En consecuencia, "el comienzo del decenio de 1990 es, a juicio de las Fuerzas Armadas, el momento elegido para el traspaso militar del poder al sector civil". (UPI).

(Más información en la página 12.)



General Jorge R. Videla

## En Argentina los Civiles Asumirán el Poder Dentro de Catorce Años

Así lo informó el Periódico *La Prensa*, Basándose en un Documento Oficial

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 4 de septiembre.—El documento de trabajo denominado Proyecto Nacional, elaborado por el Ministerio de Planeamiento y aprobado por la Junta Militar de Gobierno determina que el traspaso del poder a los civiles se realizará dentro de 14 años, según informa su edición de hoy el matutino *La Prensa*.

El documento, redactado bajo la responsabilidad del ministro de Planeamiento, general Ramón Díaz Bessone, no se ha dado a conocer oficialmente pero *La Prensa*, que publica gráficos y párrafos textuales en primera plana, afirma haber tenido acceso a los papeles originales.

### LAS POSICIONES "DESARROLLISTAS" DE VIDELA

Entre tanto, los observadores consideraban hoy de significativa importancia el discurso del presidente Jorge R. Videla durante la reciente celebración del Día de la Industria, en el que abogó por la "urgente ampliación, perfeccionamiento y complementación" de las industrias básicas.

Ello implicaría embarcar al actual régimen militar en un curso más próximo a las posiciones "desarrollistas", que a las posturas conservadoras y tradicionales, que sostienen que la Argentina debe especializarse en desarrollar industrias vincula-

das con el agro, especialmente rubros de la alimentación.

En su discurso del viernes ante los principales empresarios industriales del país, el general Videla recordó que hace 2 meses, ante productores rurales, había subrayado que "la Argentina debe ser necesariamente una nación agraria e industrial... ahora intentaremos trazar el contorno de la potencia industrial, que inexorablemente debemos constituir, si pretendemos proyectarnos como un país de primer orden. Debemos destacar, en ese contexto, que el desarrollo industrial requiere, para su refortalecimiento, la expansión de las industrias de base".

Según la versión, el 24 de marzo de 1976, cuando las Fuerzas Armadas desalojaron del poder a la presidenta María Estela Martínez de Perón, "concluyó un ciclo histórico y comenzó otro nuevo, fundado en un nuevo proyecto nacional y en una nueva República".

"La compleja responsabilidad asumida por las Fuerzas Armadas no tiene parangón en nuestra historia", dice el documento de trabajo, tras afirmar que "la etapa fundacional no es la obra de un instante ni de un gobierno".

El proyecto a través de etapas para definir metas del Proyecto Nacional, someterlas a consultas con los sectores de la producción y la industria, profesionales e inclusive políticos, y luego ejecutarlas, llevaría 14 años "de modo que el comienzo del decenio de 1990 es, a juicio de las Fuerzas Armadas, el momento elegido para el traspaso militar del poder al sector civil".